

Unterwegs mit 18 Bulldogs

Eicher- und Oldiefreunde fuhren nach Mitterfels

Hofdorf. (wk) Die Eicher- und Oldiefreunde Hofdorf haben sich kürzlich zu ihrer Frühjahrstournee getroffen. Nachdem das Team um Vorsitzenden Otto Aumer die Fahrt vorbereitet hatte, ging es heuer mit 18 Schleppern nach Mitterfels.

Im Markt angekommen, wartete Bürgermeister Andreas Liebl auf dem Burggelände mit einem Präsent auf die 45 Eicherfreunde, die am

Ausflug teilnahmen. Anschließend besuchten sie die Burgenanlagen sowie das Burgmuseum. Nächster Punkt auf dem Besichtigungsprogramm war die Hien-Sölde, das Herzstück des Ortes und ältestes Blockhaus Niederbayerns. Nach dem Mittagessen machte sich die Bulldog-Kolonne auf den Rückweg. In Kirchroth kehrten die Ausflügler ein, wo der Tag ausklang.



Auf dem Burggelände überreichte der Mitterfeler Bürgermeister Andreas Liebl Otto Aumer von den Eicher- und Oldiefreunden ein Präsent.

Foto: Willi Kaiser